

Presseinformation

**Rhön-Rennsteig-Sparkasse fördert die „Beste Inszenierung“.
Die Auszeichnung erhält Gastregisseur Dietmar Horcicka für „Blues
Brothers“.**

Meiningen, 30. November 2019

Bereits seit zwölf Jahren fördert die Rhön-Rennsteig-Sparkasse die beste Inszenierung des Jahres am Meininger Staatstheater mit einer Zuwendung in Höhe von 2.500,- Euro. Der diesjährige Preisträger Dietmar Horcicka erhält die Auszeichnung für seine Inszenierung des Musicals „Blues Brothers“.

Die Förderung dieses kulturellen Ereignisses ist Bestandteil des umfassenden kulturellen Engagements der Sparkasse im Meininger Staatstheater. Dazu zählt auch die langjährige Zusammenarbeit mit den Meininger Theaterfreunden e.V., die mit ihren über 630 Mitgliedern aus den jeweiligen Neuproduktionen der Spielzeit 2018/2019 den Preisträger auswählten.

Stefan Hartung, Abteilungsleiter Firmenkunden des regionalen Finanzinstitutes, sprach mit Anerkennung über die Regiearbeit von Dietmar Horcicka, der von 2000 bis 2003 selbst am Theater engagiert war. „Großartige Künstler, sängerische Glanzleistungen und eine passende Choreografie bilden die Garanten für diese Inszenierung und sind somit beredtes Zeugnis für die Preiswürdigkeit“ bekräftigte Stefan Hartung in seiner Ansprache. „Es macht uns stolz, mit unserem Engagement zugunsten des Gemeinwohls Kulturförderung zu betreiben und derartige Projekte zu unterstützen. Allein im Jahr 2018 hat die Rhön-Rennsteig-Sparkasse über 145.000 Euro für kulturelle und touristische Initiativen bereitgestellt.“

1.507 Zeichen (mit Leerzeichen, mit Überschrift)